
令和４年度 第１回 可美小学校運営協議会 会議録 

 

１ 開催日時   令和 4年 5月 18日（水） 10時から 12時 

２ 開催場所   可美小学校 多目的ホール 

３ 出席委員   朝比奈 直  内山和博  中村裕康  大畑尉智子   

           須佐勝己  田中亜希子  河合さくら（CS コーディネーター兼務） 

４ 欠席委員   髙栁桃子（CS コーディネーター兼務） 

５ オブザーバー   浜松市市議会議員 小野田康弘 

           可美協働センター所長  土屋明久 

６ 学校      中村孝夫校長  夏目聡美教頭  長谷川明美主幹教諭 

           伊藤昌代 CS担当教諭  河合昭子 CSディレクター 

７ 浜松市教育委員会   教育総務課 鈴木陽子 

８ 傍 聴 者   なし 

９ 司会の夏目教頭より 委員総数 8 人のうち 7 人の出席があり過半数に達している

ため会議が成立している旨の報告があった 

10 校長挨拶 

     ・今年度より学校運営協議会（CS）スタート 

     ・委員の任期は 3年で委員の方への謝辞 

     ・オブザーバー 小野田氏 土屋氏の紹介  

11 浜松市教育委員会より     教育総務課 鈴木陽子氏 

     ・CS制度 144校のうち 125協議会出来ている 

     ・学校運営協議会は教育委員会の付属機関である 

     ・委員の方々は当事者として学校運営の後押しをする 

     ・学校運営協議会規則について説明があった 

12 授業参観 

13 会長の選出及び会長挨拶、副会長の指名 

      司会より、会長の選出について委員に意見を求めたところ、中村委員から 

     須佐委員を推薦する旨の発言があり、全員異議なく承認した 

      その後、会長に選任された須佐委員から、大畑委員を副会長に指名する 

との報告があった 

14 議長の選出 

      司会より、議長の選出について委員に意見を求めたところ、中村委員から 

     会長を議長に推薦する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した 

 

 

  



15 熟議 

（１） 学校運営の基本方針について 

議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき学校運営基本方針について説

明があり、委員からは、以下の発言があった。 

   ・豊かな心向上プランについて、どの子も居場所がある学校を目指すというのは 

とても良い。（中村委員） 

   ・新校舎 新しい設備これからに期待する。（朝比奈委員） 

   ・ICT教育に期待する。（内山委員） 

   ・昨年に比べて休んでいる子が少なく感じた。（大畑委員） 

   ・タブレットの利用に驚いた。スマートフォン、インターネットの利用の仕方を指導 

してほしい。（田中委員） 

   ・ホットルームが居場所になっているとのことだが、他にも相談するところがある 

といいのではないか（河合委員） 

・あいさつ運動、あいさつは大事で笑顔が出る。マスク生活の中でも笑顔になれ 

る時間が作れるといいと思う。（須佐委員） 

   ・桃の花は、可美村の木。伝統を大切にしてほしい。（小野田氏） 

   ・きれいな授業をしていると感じた。（土屋氏） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（２）夢育やらまいか事業 CS加算分に対する意見書について 

   夏目教頭より 

   特色ある学校活動のために利用したい。 

   学校教育目標達成のために CS加算分 60000円を使用したい 

      ①なかよし学級  太鼓教室  地域の方が指導してくださる 

      ②地域の方の畑を借りて農作物をつくる  食育 

      ③本物に触れる機会をつくる  社会で第一線で活躍する方をお招きする 

       浜松出身の落語家をお招きする予定（5年生） 

全員一致で承認された 

 

17 次回連絡事項 

・夏目教頭より次回は９月１５日（木）10時～12時 可美小学校多目的ホールに 

て開催する旨報告があった。 

・次回の議長について、須佐会長より、須佐会長と大畑副会長と交代で議長を務 

めると報告があった。 

・次回議長を大畑副会長が務めることについて、全員一致で承認された 

・次回熟議のテーマの説明があり、第 1回運営協議会は閉会した。    


